

■ VILLARES DE LA REINA

El PP denuncia el “abandono radical” de proyectos por “revancha política”

Critica al equipo de Gobierno por rechazar “sin justificación” las actuaciones que había dejado previstas ■ Tacha de “falta de transparencia” el inicio de la gestión de Cs y PSOE

EÑE | VILLARES

El Grupo Municipal Popular de Villares de la Reina denuncia la “absoluta falta de transparencia” en la gestión municipal y a la hora de informar a los vecinos sobre el contenido del pacto de Gobierno entre Cs y PSOE, además de mostrar un “abandono radical y sin mayor justificación que la revancha política”, de proyectos municipales beneficiosos para los vecinos, “desoyendo también sus demandas y que hasta las elecciones se encontraban muy avanzadas”.

Dos puntos que el PP considera claves en la gestión política para la nueva legislatura, en su valoración de los cien primeros días de la nueva coalición.

Entre los proyectos que los populares consideran que el actual equipo ha descartado por el sólo hecho de ser actuaciones previstas por el anterior Gobierno, como asegura el portavoz del grupo, Miguel Ángel Pérez, destacan la adquisición de 2.000 metros cuadrados de terrenos en el centro urbano para ampliar el centro de salud y edificar un centro de día para mayores y dependientes; el proyecto de reforma integral de más de 50 calles y plazas del casco antiguo, como se hizo en la primera fase y mejorando la accesibilidad, seguridad e imagen de la zona; la reha-



Los concejales del Grupo Popular de Villares. | EÑE

Los populares lamentan la coalición de gobierno entre partidos con menos votos, en contra de la tendencia general

bilitación de la nave municipal, que ya contaba con un proyecto para su contratación con cargo a la indemnización del seguro; la paralización de la rotonda de acceso a Aldeaseca, también con un proyecto sobre la mesa, entidad menor a la que muestran “su discriminación”; o el carril bici entre Bizarricas y Villares.

OTROS PUNTOS

Piscina climatizada

En el balance de los cien primeros días del nuevo Gobierno municipal, el PP dedica un capítulo a la gestión de la piscina climatizada, que permanece cerrada “ya que los actuales responsables no han iniciado el proceso para licitar la concesión del centro, aprovechando la realización de obras de mejora ya contempladas con dotación de fondos”.

Deudas del alcalde

El PP critica la falta a la verdad del alcalde, José Buenaventura, en su declaración de bienes de junio, publicada en el Portal de Transparencia: “Afirmó carecer de cualquier tipo de deuda y hemos conocido que sus nóminas como alcalde están siendo embargadas por vía judicial”.

El resto de contrataciones y proyectos finalizados “son fruto de la labor del Gobierno anterior y que el bipartito actual ha recibido por inercia, al igual que el importante remanente de tesorería, siendo la falta de planificación y diligencia en la ejecución de nuevas inversiones en lo que queda de año la nota destacada”.

Los párrocos Rafael Blanco y Roberto Ruano, homenajeados por su dedicación

EÑE

La localidad de Villares de la Reina acoge hoy una doble celebración que servirá para honrar a la patrona de la Guardia Civil pero sobre todo para homenajear a Rafael Blanco y Roberto Ruano, los dos párrocos que en los últimos años han estado al frente de la parroquia del municipio salmantino.

Por la mañana la protectora de la Guardia Civil será la homenajeadada con una misa y un vino que congrega a los vecinos en el Ayuntamiento. Ya por la tarde las actividades estarán dedicadas a los párrocos del pueblo con una eucaristía celebrada por el propio Roberto Ruano y un acto de reconocimiento en el salón de plenos del Consistorio por parte de los grupos de catequesis, el Ayuntamiento y los propios vecinos.

Charo Jaular visita el Centro de Ocio en una nueva sesión de cuentacuentos

El Centro de Ocio y Deportes de Villares de la Reina acoge el próximo viernes una nueva sesión de cuentacuentos familiar que llegará de la mano de Charo Jaular bajo el título “Tú, yo y un montón de secretos” y de la que disfrutarán los niños a partir de 4 años. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio aprueba 8.000 euros de becas para libros de texto y material para Infantil

La novedad es que este año se entregará la totalidad de la partida

EÑE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno de Santa Marta ha aprobado las ayudas para libros de texto y material didáctico dirigidas a los alumnos de Educación Infantil del municipio por valor de 8.000 euros. En esta edición se concederán, en función del nivel de renta, un total de 80 ayudas económicas de

100 euros cada una para alumnos de 3 a 5 años matriculados en centros públicos en los cursos de Educación Infantil.

La principal novedad de este año es que las bases se han modificado y se entregará el total de la partida presupuestaria, es decir, que por orden de ingresos los que superen los umbrales de ren-

ta, si ha sobrado cuantía, también podrán optar a las ayudas.

La edil de Educación, Mari Cruz Gacho, asegura: “Un curso más, mantenemos un fuerte compromiso con la infancia para que no exista un solo niño en el municipio que no pueda estudiar porque no reciba un apoyo debido a su falta de recursos”.



Las ediles de Educación, Mari Cruz Gacho, e Infancia, Esther Casado. | EÑE

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

TERRADILLOS/EL SAHÚGO/CIUDAD RODRIGO

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA
desalamanca.es